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Aos vinte e seis dias do mês de Agosto de 2019, com primeira chamada ás 18H30 , segunda
chamada as 19H , reuniram-se no auditório da Prefeitura Regional Cidade Tiradentes, sito à Rua
Juá Mirim , s/nº - Cidade Tiradentes, os Conselheiros do Conselho Participativo Cidade
Tiradentes : Manoel B. C. Filho, Raimundo da Silva Lima, Wagner Alves Santana, Sra. Divani
Andrade, Sra. Maria Aparecida Vieira dos Santos Nunes, os visitantes Neide do P. Souza Naggi,
Marlison Silva Barbosa da Cruz e Vinicius S.B.da Cruz, o novo Sub prefeito Lucas Santos
Sorrillo , André Soares Barros - Assessor de Imprensa da Sub prefeitura, a interlocutora Rosa
Aparecida Apolinário, deu inicio a reunião apresentando o novo Sub prefeito em exercício,
dando-lhe a palavra. O Subprefeito fala dos projetos que estão em andamento, e que estão
providenciando recursos para que possamos ter um serviço de zeladoria eficiente. Sr. Manoel,
apresenta os conselheiros e fala dos protocolos entregues à Sub prefeitura e que são devolvidos
com a resposta de que não há verbas para execução dos serviços, pede para que seja feita uma
revitalização nas praças do bairro. O Sub prefeito informa que está fazendo de tudo para que
sejam adquiridos os materiais necessários para que os serviços sejam realizados. Sra. Divani,
fala sobre os moradores de rua que estão próximos ao Terminal de Ônibus . O Sub prefeito fala
sobre a abordagem dessas pessoas que estão em situação vulnerável, que tem mantido contato
com as Secretarias como SMADS, SMDH, informa que esteve na CRAS/SAS e pede aos
conselheiros que deem uma opinião de como deveria ser feita essas abordagens. Sra. Aparecida,
diz que tem que ter uma ação mais efetiva para abordagem dos moradores.Sra. Neide relata
sobre uma moradora de rua que está em situação de acumulação, próximo ao Céu Inácio
Monteiro. A interlocutora Rosa, informa que o caso já foi comunicado a Supervisão de Saúde
para que sejam tomadas providências. Sra. Aparecida pede o corte de mato nas travessas
próximas a Rua Nascer do Sol, que em uma reunião que foi feita com os síndicos locais, ficaram
de fazer o corte de mato e um plantio, e que não foi realizado, que tem um afundamento no
asfalto da Rua Igarapé Braço Forte, que está minando água. A Interlocutora Rosa, pede para que
ela passe o número de protocolo realizado no canal 156, para que possamos verificar a
programação. O Sub prefeito, fala dos projetos para o bairro e que estará em reunião com as
Secretarias responsáveis para que venham melhorias para a região. Sra. Divani, menciona a
agressão que os vigilantes do Parque da Ciência sofreram há alguns dias atrás, e que levará o
problema para a reunião do CONSEG que será realizada no dia 28/08/2019 às 17h na ETEC de
Cidade Tiradentes. O Sub prefeito fala da abordagem realizada no final de semana em um dos
pontos de pancadões (Rua D. Eloá do Valle Quadros) que esteve conversando com os
comerciantes locais a respeito, e que será mantida a operação, e fala da importância em termos
alternativas culturais e de lazer, para que os jovens participem.Sr. Manoel pede para que seja
convidado o Supervisor de Saúde na próxima reunião para que sejam discutidos os problemas
na Casa Ser. A Interlocutora Rosa entrega aos conselheiros o Oficio 205/2019-GAB- onde trata
a demanda de colocação de equipamentos de ginástica para que tomem ciência, os mesmos
serão colocados assim que tivermos verba disponível,Colocou também a situação das
conselheiras Antonia Aurilene Gomes de Araújo Santos - Titular, Andreiza Dantas de Oliveira -
Titular, que já tem 04 faltas consecutivas e por este motivo deverão ser substituídas, que fará os
encaminhamentos necessários.Na ausência da secretária a interlocutora se prontificou para fazer
o registro da reunião. Nada mais havendo a tratar o coordenador encerrou a reunião às 20:00 HS.
Conselheiros ausentes; Antonia Aurilene Gomes de Araújo Santos - Titular, Andreiza Dantas de
Oliveira - Titular, Cecília Gonçalves da Silva Santos – Suplente,não justificaram a falta.


